

# TRAUER:

## RIA Novosti wird Rossija Segodnja

Bisher habe ich RIA Novosti täglich angeschaut. Hier habe ich gute, alternative Nachrichten, die belegt waren, gefunden. Dabei gab es auch kritische Meinungen zu Russland und Putin.

Dies dürfte aus meiner Sicht der Grund für die Auflösung sein.

Dabei hat diese Zeitung für ihre Arbeit internationale Auszeichnungen erfahren. In dieser Zeitung kamen Meinungen zu Wort, dies sonst nirgends zu hören waren.

Die Arbeit der Nachrichtenagentur RIA Novosti und von deren Chefin Swetlana Mironjuk wurde von manchen ranghohen Beamten als zu liberal bewertet, erfuhr die Zeitung aus ihren Quellen in der Regierung. Unter anderem war die Präsidentenadministration mit der RIA-Berichterstattung über die Kundgebung auf dem Bolotnaja-Platz und andere Protestaktionen nicht zufrieden. Mironjuks Nachfolger Dmitri Kisseljow sei dagegen „ein guter Journalist mit großen Erfahrungen auf dem Gebiet der Berichterstattung für das Ausland“, hieß es aus einer der Präsidentenadministration nahe stehenden Quelle. Das Wichtigste aber: Er habe eine klare politische Position, die mit der der Landesführung identisch ist.

„RBC Daily“ ([www.rbcdaily.ru](http://www.rbcdaily.ru))